百周年記念碑の撤去と新設について・・・

鯰田小学校は、市内の小学校の中でも、たいへん古い伝統ある学校です。創立は、明治 6年で、昭和47年に「創立百周年の記念式典」を挙行し、「百周年の記念碑」が建てられ ました。

しかし、百周年の記念碑も老朽化し、ひび割れが入り大変危険である状態でしたので、 三浦PTA会長様が百周年記念基金実行委員の方に、「百周年記念基金(百万円の定期と利 息)で百周年の記念碑の撤去工事と新しい記念碑の設置、体育館側・ごみ置き場側・鯰田 小橋側の出入り口に車止めポールの設置、ロープ式回転塔(なましょう)のロープ等の補 修をしていただけないでしょうか。」と相談されたところ、子どもたちの安全のためにと快 く了承していただきました。

6月23日には、長年鯰田小学校のシンボルとして慣れ親しんできた「百年創立の碑」の撤去工事が行われ、跡地が花壇として生まれ変わりました。



※ 新しい記念碑は、現在石材店で作っていただいています。新しく設置できましたら、 お知らせいたします。

しょうわ

なまずたしょうがっこうそうりつひゃくしゅうねん きねん

昭 和 4 7 年 1 1 月 1 9 日「鯰 田 小 学 校 創 立 百 周 年」を記念して建てられた「創

りつひゃくねんのひ

いじょう なまずたしょうがっこう みな

立 百 年 之碑」は、30年以 上も、鯰 田 小 学 校 の皆さんをずっと見守ってくれました。

なまずたしょうがっこう

そつぎょうせい

なまずたしょうがっこう

皆さんをはじめ、鯰 田 小 学 校 のたくさんの 卒 業 生 にとっては、鯰 田 小 学 校 の

ふか きねんひ おも

シンボルとして、なじみの深い記念碑だったと思います。

ろうきゅうか みな あんぜん まも

と こわ

しかし、老 朽 化により皆さんの安 全を守るため、明日(6月23日)取り壊すことにな

こんご ひゃくしゅうねんとうじ ひとびと おも う つ あたら きねんひ

あす

りました。そして、今後は、百 周 年 当時の人 々の思いを受け継ぐために 新 しい記念碑 つく げんかんまえ う こ せっち

を作り、玄関前の植え込みに設置します。







